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Conseils d'entretien et 
astuces pour nos tapis :

Care instructions and tips 
for our rugs:



Passer régulièrement l'aspirateur :

Passez régulièrement l'aspirateur sur votre tapis afin d'éliminer la poussière et les 
saletés. Une fois par semaine est généralement suffisante, mais pour les tapis très 
fréquentés, il peut être nécessaire de passer l'aspirateur plus souvent.

Élimination immédiate des taches :

Pour éliminer les taches sur la moquette, il faut agir immédiatement en absorbant 
l'excès de liquide avec un chiffon absorbant ou du papier et en évitant de frotter ; 
il faut plutôt utiliser un produit de nettoyage spécial pour moquette ou un 
mélange d'eau et de vinaigre.

Couper les fils :

La coupe de fils plus longs sur un tapis n'est pas une source d'inquiétude et peut 
être éliminée simplement en coupant au ras du velours, sans créer de trou.

Nettoyage professionnel :

Faites nettoyer votre tapis au moins une fois par an par une entreprise de 
nettoyage professionnelle. Cela contribuera à éliminer les salissures plus 
profondes et à maintenir votre tapis en bon état.

Évitez la lumière du soleil :

Évitez d'exposer votre tapis à la lumière directe du soleil, car cela peut entraîner 
une décoloration. Utilisez plutôt des rideaux ou des stores pour bloquer la lumière 
du soleil.

Évitez les meubles lourds :

Évitez de placer des meubles lourds sur votre tapis, car cela peut entraîner des 
points de pression. Utilisez plutôt des supports en feutre sous les meubles pour 
protéger le tapis.

Les peluches :

Les peluches sont une caractéristique courante des tapis en laine au cours des 
premières semaines, en raison des poils fins qui se glissent entre les fils lors du 
filage de la laine ; c'est toutefois un signe de qualité et, avec le temps, la formation 
de peluches diminue à mesure que les poils se solidifient.



Traitements spéciaux :

Si votre tapis a besoin de traitements spéciaux, tels qu'une protection contre les 
taches ou une imprégnation, adressez-vous à un service de nettoyage 
professionnel ou à un revendeur de tapis pour obtenir des conseils.

Nos tapis sont fabriqués avec beaucoup de soin et d'attention aux détails. Pour 
préserver la beauté de nos tapis aussi longtemps que possible, nous vous 
recommandons de suivre nos instructions à la lettre. Si vous avez d'autres 

questions concernant l'entretien de nos tapis, n'hésitez pas à contacter notre 
équipe de service clientèle dédiée.

Regular vacuuming:

Vacuum your rug regularly to remove dust and dirt. Once a week is usually 
sufficient, but heavily trafficked rugs may require more frequent vacuuming.

Immediate stain removal:

To remove stains from the rug, act immediately by absorbing excess liquid with an 
absorbent cloth or paper and avoid rubbing; instead, use a special rug cleaning 
solution or a mixture of water and vinegar.

Cutting threads:

Longer threads on a rug is not a cause for concern and can easily be removed by 
cutting them flush with the pile without creating a hole.

Professional cleaning:

Have your rug professionally cleaned at least once a year by a professional 
cleaning company. This will help remove deeper dirt and keep your rug in good 
condition.

Avoiding sunlight:

Avoid exposing your rug to direct sunlight, as this can cause fading. Instead, use 
curtains or blinds to shield the sunlight.
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Avoiding heavy furniture:

Avoid placing heavy furniture on your rug, as this can cause impressions. Use felt 
pads under furniture to protect the rug.

Shedding:

For woolen rugs, shedding is a common occurrence in the first few weeks due to 
the fine hairs that get stuck between the fibers during spinning. However, this is a 
sign of quality, and shedding will decrease over time as the fibers become more 
firm.

Special treatments:

If your rug requires special treatments, such as stain protection or water-repellent 
treatment, consult a professional cleaning service or a rug dealer for advice.

Our rugs are crafted with great care and attention to detail. To maintain a rugs 
pristine beauty for as long as possible, it is recommended that you follow our 
instructions closely. If you have any further queries regarding the care of our 

rugs, please do not hesitate to reach out to our dedicated customer service team.


